

[Veranstaltungen](#) > [Berichte aus der Gemeinde](#) > 70. Bazar

70. Bazar in der Kapelle der EmK Sersheim am 3. Dezember 2017

Erstmals fand der Bazar am Sonntag (1. Advent) statt. Trotz des außergewöhnlichen Termins nutzten viele die Gelegenheit, sich mit einem Adventskranz, mit Deko-Artikeln, selbstgemachter Seife und Plätzchen zu versorgen. Am Büchertisch gab es ein reichhaltiges Angebot an Kalendern, CDs und Büchern. Auch hiervon wurde reichlich Gebrauch gemacht. Nach dem Einkauf konnte man es sich bei Kaffee und Kuchen und später beim Vesper gemütlich machen. Pastor Gerhard Bauer hat eine spannende Adventsgeschichte vorgelesen. Danach wurde das bekannte Adventslied „Macht hoch die Tür“ gesungen.

Der gesamte Erlös des Bazars in Höhe von 3.315 Euro ist bestimmt für die EmK-Weltmission. Dort wird es verwendet für ein Projekt in Liberia. In einer Missionsstation kümmert man sich um junge Mädchen und Frauen die auf der Straße leben oder aus schwierigen Verhältnissen stammen. Es werden ihnen Kurse und Ausbildungsprojekte und somit eine Perspektive geboten.

K.H.

Toolbox



[Drucken](#)



[PDF](#)



[Weiterempfehlen](#)

[RSS Abonnieren](#)

Veröffentlicht

10:25:21 14.12.2017

<http://www.emk-sersheim.de/index.php?section=news&cmd=details&newsid=148&printview=1&pdfview=1>

Powered by
[Contrexx WCMS](#)